

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

Erfolgreicher Kirmesspieltag.

Erste und Jugend 1 verteidigen Tabellenführung – Herren 2 mit Paukenschlag.

Bezirksliga: TuS Herren 1 - TTSV Fraulautern 9:5

Die Gäste aus Fraulautern forderten die 1. Mannschaft mehr als ihr lieb war. Trotzdem setzte sie sich mit viel Kampfgeist durch und verteidigte verdient die Tabellenführung. Großen Anteil daran hatten die Nr.1 Christof Miodek und Patrick Kuntz (Nr.3), die beide je zwei Einzelsiege holten. Positiv auch die Premiere von Ersatzmann Thomas Bell, der sowohl mit einem Einzel als auch einem Erfolg im Doppel glänzte. Gut in Form präsentierte sich Jens Kasper mit einem souveränen 3:1 Satzerfolg gegen die Nr.1 der Gäste und auch Matthias Ambos erfüllte die Erwartungen mit seinem Sieg zum 9:5 Endergebnis.

1. Herren

<u>Bezirksligatabelle</u>	<u>Anz.</u>	<u>Spiele</u>	<u>Punkte</u>
1 TuS Bliesransbach 1	5	45:20	10:0
2 DJK SLS Roden 1	5	44:22	9:1
3 SV Saar 05 1	5	38:21	8:2
4 DJK Dudweiler 1	5	38:28	6:4
5 TTC Gersweiler	5	33:34	5:5
6 TTG Fremersdorf/Gerfangen	5	36:33	4:6
7TTF Besseringen 2	5	28:32	4:6
8 TTSV Fraulautern	5	25:37	2:8
9 TTV Differten	5	18:40	2:8
10 TTG Dillingen	5	7:45	0:10

Zweite mit Paukenschlag

Kreisliga: TuS Herren 2 - TTC Wehrden 2 9:1

Der überfallartige Sieg gegen die favorisierten Gäste, war der Paukenschlag des Spieltages. War schon die 3:0 Führung nach den Doppel nicht „normal“, so setzte sich der unglaubliche Spielverlauf auch in den Einzel fort. Schäfer/Klopp L. erhöhten auf 5:0, dem zwei weitere Siege durch Britscher M./Bell Joh. zum 7:0 folgten. Noch immer war eine Niederlage rechnerisch drin, doch der Sieg von Willi Fischer zum 8:0 machte alles klar. Zwar gelang den Gästen noch der Ehrenpunkt, doch Joachim Schäfer beendete mit dem 9. Punkt eine denkwürdige Partie.

Bezirksliga: TTG Fremersdorf/Gerlf. - TuS Damen 8:6

Äußerst knapp unterlag die Damenmannschaft, trotz einer 3:1 Führung. Die wurde vom Doppel Heid B./Messina Enza und von Babsi Heid bzw. Laura Heid im Einzel herausgespielt. Danach gelang allerdings nicht mehr viel, denn in den 7 folgenden Partien konnte nur Babsi Heid punkten. Ihr gelang sogar noch ein dritter Sieg zum 5:7, doch auch ein weiterer Punkt von Laura Heid reichte nicht aus, um wenigsten ein Remis zu erzielen.

1.Kreisklasse: TTC Kleinblittersdorf 1 - TuS Herren 3 9:2

Keine Chance hatte die Dritte beim Tabellenführer Kleinblittersdorf. Schon nach den Anfangsdoppel geriet man mit 0:3 auf die Verliererstraße, zumal auch die ersten beiden Einzel zum 0:5 verloren gingen. Zwar keimte durch die Siege von Stefan Philippi und Dr. Heer noch mal Hoffnung auf, doch leider wollte kein weiterer Sieg mehr gelingen.

Nico Neuschwander top

3. Kreisklasse: TuS Herren 4 - SV Saar 05 4 8:4

Einen kuriosen Spielverlauf nahm die Partie gegen Saar 05, denn beim Stande von 0:4 sah man wie der sichere Verlierer aus. Danach ging die Post ab, denn Gerhard Schumacher, Yannick Schreiner, Nico Neuschwander und Niklas Breier, drehten ein verloren geglaubtes Spiel. Zu verdanken war es vor allem Ersatzmann Nico Neuschwander, denn er gab bei seinen 3 Siegen nur einen einzigen Satz ab! Je zweimal trugen sich Gerh. Schumacher, Yannick Schreiner und Nicklas Breier in die Siegerliste ein.

Saarlandliga: TuS Jugend 1 - DJK Rastpfuhl 6:1

Überraschend deutlich bezwang die Jugend 1 den Verfolger Rastpfuhl mit 6:1 und verteidigte damit souverän die Tabellenführung in der Saarlandliga. Die Taktik, beide Spitzendoppel gegeneinander aufzustellen ging auf, denn Fischer/Bell ließen ihren Kontrahenten beim 3:0 keine Chance. Auch die zweite Doppelpaarung Fürtig/Kohl, konnte sich in 3:1 Sätzen durchsetzen und damit auf 2:0 erhöhen. In den folgenden Einzel war man meist den entscheidenden Tick besser und Fischer, Bell und Kohl erhöhten den Vorsprung auf 5:0 Punkte. Nach dem Ehrenpunkt der Gäste, stellte Lars Fischer mit einem souveränen 3:0 Sieg, den auch in dieser Höhe verdienten Endstand her.

Bezirkliga: TuS Jugend 2 - TTF Besseringen 6:1

Mit einem souveränen Sieg gegen Besseringen setzte sich die 2. Jugend auf Rang 2 der Tabelle. Nur im ersten Spiel der Partie unterlag das Doppel Kany/Sokoll ganz knapp im 5. Satz, doch das war's dann für die Gäste. Erneut holte Leon Brach an Brett 1 zwei Punkte und zusätzlich ein Sieg im Doppel. Die weiteren Punkte holten Nico Neuschwander, Jan Kai Kany und Leon Sokoll.

KREISPOKALERGEBNISSE

TuS Herren 2 - ATSV 2 4:1

Unerwartet deutlich bezwang die 2. Mannschaft die favorisierten Gäste vom ATSV mit 4:1 Punkten. Dabei sah es zu Beginn der Partie nicht gerade rosig aus (0:1 Rückstand), denn im Pokalmodus (Dreiermannschaft) ist der Sieg schon beim 4. Punkt erreicht. Danach startete Matthias Britscher mit einem sicheren Sieg für den Ausgleich, dem ein weiterer Erfolg von Johannes Bell zur 2:1 Führung folgte. Die einzige Doppelpartie der Begegnung entschieden Schäfer/Bell knapp zu ihren Gunsten, was den Gesamtsieg deutlich näher brachte. Den letzten Schritt ins Halbfinale machte Joachim Schäfer mit einem umkämpften Fünfsatzsieg.

DJK Heusweiler 4 - TuS Herren 4 4:0

Tischtennis Kreismeisterschaft in Bliesransbach

Nachwuchs glänzte - Bell/Fischer Vizemeister

Wie im Vorfeld erhofft, redete unser Nachwuchs ein wichtiges Wörtchen bei der diesjährigen Kreismeisterschaft mit. Sowohl im Einzel als auch im Doppel wurde mindestens das Halbfinale erreicht. Ein sehenswertes Finale bestritt das Doppel Lars Fischer/Robin Bell gegen die beiden erstplatzierten der Saarlandrangliste Qu Kevin/ Becker(TTC Wehrden). Zwar unterlag man mit 1:3 Sätzen, doch dem Spielverlauf nach war sogar mehr drin. Auch im Einzel mussten sich unsere Asse erst im Halbfinale diesen beiden Gegnern nach gutem Spiel geschlagen geben. Im kleinen Finale um Platz 3 behielt im Vereinsduell Lars Fischer gegen Robin Bell mit 3:1 die Oberhand.



Siegerehrung mit Robin Bell (4. Platz, 1.v.r.) und Lars Fischer (3. Platz, 2. v.r.)

L. Klopp